



Academia de “Mujeres con Energía” inicia nueva versión con emprendedoras de la región

Coyhaique- La séptima edición de la Academia Mujeres con Energía de Edelaysen junto a Grupo Saesa, ha reunido a 12 emprendedoras de la región de Aysén, quienes están participando de un proceso de formación enfocado en fortalecer sus habilidades empresariales.

El programa, que concluirá el 5 de noviembre incluye dos categorías: Empresa (aquellas formalizadas ante el Servicio de Impuestos Internos en primera y segunda categoría) y persona natural (para emprendedoras que aún no han iniciado actividades, pero con proyección a formalizar).

Yasna Vera, ejecutiva de Edelaysen comentó que: “Este programa refleja nuestro compromiso con el desarrollo de las mujeres emprendedoras de Aysén, quienes con su esfuerzo y dedicación están generando un impacto positivo en sus comunidades. Estamos muy orgullosos de acompañarlas en este proceso y ver cómo se fortalecen sus emprendimientos”.

De acuerdo con ello, las clases abarcan temas fundamentales como el liderazgo, innovación y sostenibilidad, brindando herramientas prácticas para que las participantes impulsen sus negocios. En tal sentido, a partir de la semana del 18 de noviembre, se darán a conocer



los resultados, destacando a las emprendedoras más sobresalientes, quienes recibirán reconocimiento que podrán utilizar para el crecimiento de sus proyectos.

Yoana Castillo, una de las ganadoras de la 6° versión de la academia, con su emprendimiento de flores de cultivo al corte llamado “Pensamiento Patagón Coyhaique”, comentó

su experiencia como participante de este programa agregando que: “La academia nos sirvió muchísimo con el tema de hacer marketing, los videos, sobre todo uno que tiene un poquito de susto con esto de las cámaras y también ser más ordenados ya que uno como emprendedor no tiene ese enganche de ser ordenado con las cuentas ya que todo lo que llega uno lo destina o a la casa o a otro tipo de gastos por tanto esta academia me sirvió bastante”.

Con este programa, Edelaysen reafirma su compromiso con el desarrollo de las comunidades locales, apostando por la igualdad de oportunidades y el empoderamiento femenino en la región de Aysén.